

Duo Jacques Widmer / Markus Stauss

Der Saxophonist Markus Stauss und Schlagzeuger Jacques Widmer spielten schon in den frühen 80er Jahren zusammen und haben nach einem 28-jährigem Unterbruch 2017 wieder begonnen zusammen zu musizieren. Sie spielen ausschliesslich frei improvisierte Musik.

Die beiden spielen mit großer, manchmal höchster Intensität, und schaffen es eine Musik zu kreieren, frei improvisiert, authentisch mit einer eigenen Ton- und Rhythmussprache und mit der Kunst die Spannung über weite Bögen zu halten. Vielmehr hat man das Gefühl, dass die beiden miteinander in stetiger Kommunikation darüber befinden, in welche Richtung sich die Musik entwickeln soll. Und dieser Austausch ist derart dicht, dass es bisweilen an Telepathie grenzt, wenn die beiden in eine Unisono-Passage verfallen, diese ein Weilchen gemeinsam ausgestalten, bis sie sich wieder voneinander entfernen, um, jeder für sich, seine jeweiligen Parts zu übernehmen.

Text: Jacques Widmer / Markus Stauss